



Don't worry ! Beeapiz !!!

On y est !!!!

Les élèves de 3èmes engagés dans le projet de mini-entreprise sont prêts à en découdre lors du **Concours Régional** des mini-entreprises qui se déroulera au Parc des expositions de Bordeaux le **mardi 17 mai 2022**.

Petit retour en arrière....

Depuis la rentrée, les 23 "abeilles" de la ruche sont (hyper) actives dans la planification, la production, les calculs, la promotion... la production de bougies en cire d'abeille locale, ou en cire de coco et de soja bio devrait permettre de dégager des bénéfices afin d'aider à la protection des abeilles et à la repollinisation en en reversant une partie à l'[Association des apiculteurs charentais](#). C'est LA motivation à l'origine de la création de BEEAPIZ !



Après avoir enfin pu organiser l'Assemblée générale début 2022, les choses se sont accélérées : il a fallu que les entrepreneurs créent les flyers et bons de commandes, préparent leur diaporama de présentation pour faire face aux investisseurs, à la presse et aux élus.

Dans la foulée, les premières commandes ont eu lieu grâce à la mise en valeur de leurs magnifiques bougies, notamment sur leur site internet www.beeapiz.fr

Les jeunes entrepreneurs ont ensuite répondu aux questions de Radio Attitude qui a présenté le projet dans une émission spéciale que vous pouvez retrouver sous forme de podcasts sur le [site de la radio](#)

Plus récemment, notre correspondant Charente Libre, Paul Pinganaud, est venu au collège pour un long reportage qui a donné lieu à une jolie "Une".



Début mai, un jury d'EPA viendra au collège pour évaluer les entrepreneurs : présentation orale courte et impactante pour capter le jury et les convaincre avant de les retrouver sur le Salon le 17 mai.

En attendant, vous pouvez les soutenir en les suivant sur les réseaux sociaux Instagram (@beepiz.mini), TikTok (@beepiz) et Youtube...

et en vous rendant sur leur site internet webmasterisé par Lilian P. www.beepiz.fr pour passer commande. Comme ils le disent : "Plus qu'une bougie... un acte ecoresponsable !"

A bientôt pour la suite,

Beepiz